
平成２７年度保護者アンケート（ご意見の主な内容）

《確かな学力の育成》「夢」

該当ありませんでした。

《豊かな心の育成》「思いやり」
○子ども達、全体的にあいさつができていないなと感じます。我が子には、ず
っと注意してはいますが、見えないところでできているのかはわからないです。

・９月の代表委員会で、子どもたちが「気持ちのよいあいさつ」について
話し合いました。それをもとに時々チェックしたり、クラスであいさつ
名人を決めたりするようにしました。少しずつですが、高学年を中心に
丁寧な挨拶が増えてきました。あいさつの上手な子が、もっと広がるよ
うにしていきたいと思います。

○学校でも少しのけんかはいいと思います。小学校で、けんかをしたり、少々
の悪口を言い合うことで、社会に出た時、人の気持ちのわかる人になれると
も思います。横島小学校の雰囲気はとてもよいと思います。

・ありがとうございます。「横島小人権宣言」をもとに、運営委員会を中
心に、具体的な取り組みを考え、縦割り班活動などを行ってきました。
異学年との交流から学ぶことは多く、今後も続けていきたいと思います。

○アンケート９番（いじめ・仲間外し）については、まだ経験した事も周りか
ら聞いた事もありません。

・年に２回の人権月間と、１回の性教育月間に人権学習を行っています。
また、前期後期とも教育相談の時間を設け、アンケートをもとに一人一
人と面談を行いました。その他にも、実態把握のためのアンケートを行
いました。「いじめ防止対策委員会」も設けており、職員だけでなく、
地域の皆様にもご協力いただいています。気になることがありましたら、
早めにご相談ください。

《たくましい心身の育成》「元気よく」
○夏休みのプール開放についてですが、して欲しいという声も多少はあったの
で、そこをもう少し考えて欲しいです。そういう事から、「体力づくり」の
アンケートの方では「できていない」に○をしました。ゲームはダメ、外で
遊ぶと大人は言いますが、子供達の夏休みは他校に比べ、プールがないとい
うだけでゲームに走る子が増加していると思います。

○夏休みのプールがないのは残念です。

・一昨年の夏季休業中に、熊本市立小学校のプールで起きた事故をきっか
けに、本校でもＰＴＡで「次年度の夏休みのプール開放」について話し
合うようになられました。なぜＰＴＡが話し合うのかといいますと、授
業があっていない夏季休業中は、ＰＴＡが玉名市教育委員会からプール
を借り上げて開放することになるからです。
ご存知のように、これまで２回の態度決定には、全家庭へのアンケート
結果をもとにされています。より良い方法等をＰＴＡにお聞かせいただ
くといいと思います。



○いつもお世話になっております。
先生方の子ども達への御指導大変感謝しております。朝も早い時間から登校
時に一緒に歩いて下さったり、元気の良い子ども達を辛抱強く導いて下さり
親としては、ただただ頭の下がる思いです。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

・ありがたい感想でございます。このお言葉を胸に今後も頑張ります。

○学校での事は、まだわかりません。避難訓練では、“安全だ”と理解させる
のに大変でした。“家族がバラバラになる”、“どうしよう”、“一人ぼっちに
なる”と不安が心に残り、避難訓練当日まで、毎日のように説明しました。

・ご家庭でもしっかり話をしていただきありがとうございます。避難訓練
に際しては、子どもたちに過度の不安を抱かせないよう配慮していると
ころですが、今後も十分に留意していきます。

《教育環境の整備と充実》
○「安心・安全メール」がとても便利です。横島小のホームページはとても充
実していて見るのが楽しみです。

・「安全・安心メール」については、学校としても重宝しております。
なお、「安全・安心メール」に登録されていないご家庭もありますので、
確実にお届けするために、通知文や電話でもお知らせしています。
「ホームページ」については、担当を中心に「毎日」を目標に更新して
いるところです。今後も親しみやすい充実したホームページを目指して
頑張って更新していきます。

《その他》
○いつもお世話になっております。卒業まで、あと３ケ月、よろしくお願いし
ます。

・６年生の保護者のご意見と思います。どこの中学生になっても胸を張っ
て「横島小学校から来ました」と言える子どもにして卒業させます。

○授業参観時の保護者の私語がとても気になります。なかには笑い声に子ども
たちが反応してふり向く場面さえも。子どもには、授業中にしっかり話を聞
く様にと言われているかと思いますが・・・。保護者同士の関係もあり注意
できないので、学校側から「ガムをかまない！！」「私語はしない！！」の
呼びかけをお願いします。

・今度のＰＴＡ総会の折に触れたいと思います。

○学校が大好き、先生が大好きで毎日登校してくれるので、送り出す方もあり
がたく思っています。

・言葉を励みに、今後も全職員力を合わせて子どもたちのために頑張って
参ります。


